

Paa Kofi Eduah, coordonnateur du programme « *Correspondance avec des détenus aux USA* »

Comme chaque année depuis maintenant 3 ans, l'ACAT-France a rassemblé les correspondants avec les condamnés à mort aux Etats-Unis autour d'une visio-conférence qui a eu lieu le 23 janvier 2025. Paa Kofi Eduah, coordonnateur du programme, est revenu sur des nouvelles et évolutions marquantes de l'année 2024.

Parmi les points saillants on notera d'une part les 31 nouvelles correspondances entamées, 4 détenus exécutés, une nouvelle plateforme pour l'envoi de l'argent en Floride mise en place et la libération de Daniel Gwynn, ancien condamné à mort en Pennsylvanie. Les participants ont également appris que la liste de personnes incarcérées inclut désormais une femme condamnée à mort. Elle est détenue dans l'État de l'Alabama.

Et d'autre part le nouveau partenariat conclu entre l'ACAT-France et Prison Insider représenté par Clémence Bouchart, responsable du Pôle Comparer au sein de cette association. Cette collaboration porte sur une action auprès du grand public sur la réalité des couloirs de la mort, au travers des relations épistolaires qu'entretiennent les correspondant(e)s. Les quatre premiers témoignages sont accessibles depuis le site web de Prison Insider.

Johnny notre correspondant de Floride a très vite donné son accord pour que nous témoignons de notre correspondance avec lui commencée en 2013.



Prison Insider est une organisation non gouvernementale française dont l'objet principal est la mise à disposition d'un site web regroupant des données relatives à l'état des prisons et à la condition carcérale dans le monde, pays par pays. Les informations sont disponibles en accès libre, en français, anglais et espagnol.

Cette ONG a été fondée le 31 août 2015 par Bernard Bolze, par ailleurs fondateur en 1990 de l'Observatoire international des prisons.

En 2022 l'association est co-présidée par l'avocate Roksana Naserzadeh et l'avocat Eric Jeantet, ancien Bâtonnier de Lyon1.